



Absage der Radrennen in Schweinlang am 11. und 12. April 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass die geplanten Radrennen in Schweinlang am 11. und 12. April 2025 leider abgesagt werden müssen.

Der Grund dafür ist die fehlende Absicherung der Strecke durch die örtlichen Feuerwehren. Trotz intensiver Bemühungen zusammen mit den stets verlässlichen und zuverlässigen freiwilligen Helfern konnten wir keine Lösung finden. Die umliegenden Feuerwehren haben mitgeteilt, dass sie die Absperrung aufgrund fehlenden Personals an diesen Tagen nicht übernehmen können. Hinzu kommt eine geplante Baustelle im Frühjahr zwischen Unterthingau und Kraftisried, die die Situation zusätzlich erschwert.

Zusammen mit dem Landratsamt und der Polizei Marktoberdorf wurden alternative Möglichkeiten geprüft, um die Veranstaltung dennoch durchführen zu können. Leider blieb uns schlussendlich keine andere Wahl, als die Rennen abzusagen, da eine zuverlässige Absicherung der Strecke unverzichtbar ist.

Diese Entscheidung fällt uns besonders schwer, da das Radrennen in Schweinlang seit 2002 ein beliebtes und renommiertes Event im Allgäu ist. Es hat nicht nur zahlreiche bekannte Radsportler hervorgebracht, sondern auch maßgeblich dazu beigetragen, die Region Ostallgäu im Radsport bekannt zu machen. Die Tour de Allgäu, die in den letzten Jahren viele Teams aus Deutschland, der Schweiz, Österreich und den Niederlanden angezogen hat, war immer ein Highlight für Sportler, Zuschauer und die lokale Wirtschaft.

Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich bei allen bedanken, die in den vergangenen Jahren zum Erfolg dieser Veranstaltung beigetragen haben: den Feuerwehren für ihre zuverlässige Unterstützung, den Anwohnern für ihre Toleranz, den rund 25-30 ehrenamtlichen Helfern des RC Allgäu sowie unseren stets hilfsbereiten Freunden aus der Schweinlanger Bevölkerung. Großer Dank gilt auch den Gemeinde Kraftisried und dem Markt Unterthingau für die sehr gute Zusammenarbeit. Und natürlich den vielen Zuschauern und Sportlern, die mit ihrer Begeisterung das Event zu etwas Besonderem gemacht haben.

Ein kleiner Trost bleibt: Das Radrennen in Burggen am Sonntag, den 13. April 2025, wird wie geplant stattfinden. Wir laden Sie herzlich ein, dort ein spannendes dort ein Schönes Radrennen zu sehen.

Für die Zukunft möchten wir hoffen, dass wir 2026 die Tradition des Radrennens in Schweinlang wieder aufnehmen können. Wir werden im Herbst mit allen Beteiligten Gespräche führen, um mögliche Lösungen zu finden.

Mit sportlichen Grüßen

Klaus Görig
Rennleiter und Vorstand des RC Allgäu